

# 10月浜の子だより

長かった夏の暑さも落ち着き、ようやく秋の訪れを感じる今日この頃です。

さて、10月4日(土)には本園初参加となる「ハッピーフェスティバル」が下北文化会館大ホールにて開催されます。4月から取り組んできた日本太鼓を大きな舞台で発表する光・虹組の子どもたち。後日プログラムを配布しますので、光・虹組以外の保護者の方、子どもたちも是非会場に足を運んで応援していただければ幸いです(^\_^)♪

秋の遠足や七五三のお参りなど様々な行事が予定されている10月ですが、涼しくなることで体調を崩しがちになることが予想されます。保育園でも体調管理をしっかり行いながら季節の行事を楽しんでいきたいと思います。

## クラスの様子と10月のねらい

ひよこ組	◎友達や保育者とやり取りしながら遊びを楽しむ。  友達同士意識をし、指差したり関わろうとする姿が見られるようになってきました。保育者が仲立ちとなり、思いを言葉で伝えながらやり取りできるよう配慮していきたいと思います。秋風が心地よく、木の実や落ち葉拾いなど自然に触れられる季節となりましたが、熊の出没により户外遊びや戸外散歩も控えている状況です。ベランダで外気浴をするなど室内でのびのび活動を楽しめるようにしたいと思います。	星組	◎自然に親しみ、秋の生き物や草花に興味を持つ。  運動会も終わり、秋を感じるようになってきました。戸外で体を動かしたり、身近な自然物を使った遊びなども楽しんでいます。気持ちを言葉で伝えられることが増え、保育者や友だちとの会話や自分の気持ちを表現できるようにもなってきています。体調に気をつけ、過ごしていきたいと思います。
	◎友だちや保育士と関わる中で、語彙を増やし言葉で感情を伝える。 ◎自分の好きな遊びや活動に集中する喜びを感じられるようにする。  ホールでの活動や、太鼓見学は時々飽きてしまう事がありますが、落ち着いて見たり参加できるようになりました。少しずつ日中の暑さも落ち着いてきて、熊の様子を見ながら園庭遊びや散歩をしていきたいと思います。まだまだ子ども達は汗をかいて遊んでいるので、水分補給をしながら活動をしています。スプーン食べを保育園でも援助をしながら進めていますが、お家の方でも大変だと思いますが、よろしくお願いします。		◎身近な秋の自然に触れたり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。  だいぶ涼しくなり、過ごしやすくなっています。天気のいい日は外遊びを楽しみ、木の実や虫取りをして楽しんでいます。大畠祭りも終わりましたが光組ではまだまだお祭りモードです。手作りの太鼓や山車を引っ張り楽しんでいます。季節の変化を感じながら体をたくさん動かして楽しんでいきたいと思います。
りす組	◎一つひとつの活動にメリハリをつけ生活する。 ◎戸外で秋の自然に触れながら、身体を動かして遊ぶことを楽しむ。  運動会では暑い中たくさんのご声援とご協力ありがとうございました。めばえ組はみんな毎日の練習から本番まで本当に頑張りました！最近では少ない人数ならではの遊びを楽しむ中で、言葉が出るようになった分時々トラブルもありますが、それも成長の一つとして仲立ちしながら見守っています。これから体操も始まりますので動きやすい服装をお願いします。	光組	◎秋の自然を楽しみながら思い切り体を動かして遊ぶ。 ◎行事練習を通して達成感や満足感を得られるようにする。  運動会ではたくさんのご協力と温かいご声援、ありがとうございました。子どもたちも練習してきたことを存分に発揮できていたと思います。今はハッピフェスに向けて太鼓、体操の練習に一生懸命取り組んでいます。集中すること、静かにすること、思い切り遊ぶことのメリハリをつけられるように頑張っています。朝晩の気温差が激しくなってきたので体調管理にも気をつけながら過ごしたいと思います！
めばえ組	2日(木) 避難訓練(火災) 4日(土) ハッピーフェスティバル(光・虹組)  7日(水) 花王はみがき教室 9日(木) クッキング(光・虹組) 15日(水) 英語教室・読み聞かせ教室 20日(月) ムチュリンガル教室 21日(火) 秋の遠足(下北自然の家)	虹組	22日(水) 元気教室(光・虹組) 内科検診(14:30~)  24日(金) 誕生会 27日(月) 体操指導 28日(火) 歯科検診(9:30~) 29日(水) 七五三お参り 31日(金) 布団持ち帰り

